

# INAUGURACIÓN ESPECTACULAR

## EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN PONE DE EJEMPLO A TVITEC EN EL ESTRENO DEL MAYOR HORNO DE EUROPA

**Herrera encabezó el nutrido elenco de autoridades, empresarios, financieros y profesionales que participaron en la ceremonia**

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, fue el encargado de inaugurar el día 5 de marzo el nuevo horno de grandes dimensiones de la empresa. El máximo responsable del Ejecutivo autonómico destacó durante la ceremonia desarrollada en la planta de Cubillos del Sil la trayectoria de Tvitec y de sus máximos responsables como referentes empresariales. Herrera puso a Tvitec, líder en España en

la transformación de vidrio de alta calidad para la edificación arquitectónica, *“como ejemplo de industria que incluso en tiempos de crisis refuerza su competitividad para atender a las demandas del mercado nacional y avanzar en su expansión internacional”*

*«Tvitec es hoy, en un momento de frontera, con todavía muchas dificultades y trabas, el ejemplo desde el corazón del Bierzo, de una empresa que no se ha conformado, que no se ha resignado y no se ha dejado vencer por la crisis”,* significó el político.

El presidente de la Junta y el director general de Tvitec, Javier Prado, fueron los encargados, al unísono, de encender el botón del nuevo horno de 12.000 x 3.210 mm suministrado por la multinacional Glaston y en el que se han invertido cuatro millones de euros.

*“Nos alegramos de haber fijado nuestro proyecto en El Bierzo y en El Bayo porque es una comarca que en estos momentos atraviesa dificultades económicas y sociales graves debido a una severa desindustrialización por el paso de la crisis y creemos que podemos contribuir en humilde*



### Enorme poder de convocatoria

LA INAUGURACIÓN PUSO de relieve, de otro lado, el crecimiento de Tvitec como referencia industrial no sólo en El Bierzo y en León, sino en la comunidad autónoma y en España dentro del sector del vidrio y de la fachada acristalada. En el recorrido guiado por la planta, encabezado por el director general y el director comercial de la compañía, Javier Prado y Alberto Sutil, respectivamente, se dieron cita los consejeros de Economía y Empleo, **Tomás Villanueva**, el de Fomento, **Antonio Silván**; el delegado del Gobierno, **Ramiro Ruiz Medrano**, el subdelegado en la provincia, **Juan Carlos Suárez-Quñones**, y la presidenta de la Diputación, **Isabel Carrasco**, así como el presidente del Consejo del Bierzo, **Alfonso Arias**.



### Tres generaciones para la fotografía

EL FUNDADOR DE lo que hoy es Tvitec, don Isaac Prado y Bodelón siguió con enorme atención el discurso de su hijo primogénito y director general de la compañía Javier Prado. Lo mismo que el del alcalde de Cubillos, José Luis Ramón, y por supuesto el del presidente de la Junta de Castilla y León. Juan Vicente Herrera tras bajar de la tribuna no quiso perder la oportunidad de posar en una fotografía que reunió a tres generaciones de la saga familiar: Don Isaac Prado y Bodelón, su hijo Javier Prado Ovalle, y uno de sus nietos, Isaac Prado López.

### Saludo a los responsables de cada área

EL PRESIDENTE DE la Junta fue recibido por el director general, Javier Prado, y el director comercial de Tvitec, Alberto Sutil, con los que se dirigió a saludar a una representación de los principales ejecutivos de la compañía. Entre ellos al jefe de fábrica, José Méndez, y los responsables de los distintos departamentos como el jurídico, el financiero o el de ventas internacionales, José Luis Martín, Miguel Ángel González y David López respectivamente. La plantilla en general tuvo un papel protagonista y muy activo durante toda la ceremonia.

*medida a regenerar el tejido industrial en la zona”, resaltó Javier Prado en un discurso que fue seguido muy atentamente por los más de 200 invitados al acto y en el que sobresalieron algunos mensajes de calado y profundidad dirigidos por ejemplo al sector financiero.*

Juan Vicente Herrera señaló a Javier Prado como un “ejemplo de vocación, pero también de comportamiento empresarial, ya que a pesar de todas las circunstancias adversas y de crisis no ha dejado de invertir a lo largo de estos años, estamos hablando de un volumen de nuevas inversiones que superan los 7 millones de euros sobre los más de 45 que ya el empresario ha venido

*invirtiendo en este tiempo”. “Supone –enfático– el mantenimiento de los 219 puestos de trabajo pero también la búsqueda de nuevas oportunidades. Supone robustecer la competitividad de una empresa que ya es líder en España en la transformación de vidrio de calidad buscando nuevas soluciones, diversificando por tanto su producción para ser más acorde al mercado nacional pero también al internacional en una empresa que el año pasado ha exportado el 60% de su producción”.*

*“No hay fronteras con el pasaporte adecuado. En los primeros dos meses facturamos un 30% más que en el mismo periodo de 2013 y nos hemos replanteado la previsión*

*inicial de facturación anual de 48 millones para situarla en los 50 millones”, indicó el director general de Tvitec, que además prometió la creación paulatina de 30 nuevos empleos con la entrada en funcionamiento de los nuevos y modernos equipos.*

Tanto durante los discursos como durante el convite y el almuerzo que se sirvió para conmemorar el acontecimiento, los trabajadores tanto de la fábrica como de los servicios de oficina tuvieron un papel muy activo. El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, acompañado de Javier Prado, saludó y conversó con una nutrida representación de la plantilla.

